

Un buen número de localidades de la provincia se han anticipado a las celebraciones del 25N con un programa de actos variados en los que dar visibilidad a la mujer y a la lucha contra todo tipo de agresión

# Todos contra la violencia de género

**EÑE/TEL/JORGE HOLGUERA**

*Salamanca*—Son muchos los municipios salmantinos que cada año se unen a la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres y lo hacen con múltiples citas que se celebran con anterioridad al 25N.

Es el caso de Santa Marta de Tormes, que ayer congregó en la Plaza de España (ante la fachada del Ayuntamiento), a más de un centenar de escolares de Primaria que hicieron una marcha desde sus respectivos colegios para escuchar el manifiesto leído por parte de la concejala de Igualdad, Juani Rubio, así como de los representantes de los colegios Carmen Martín Gaité, San Blas, Miguel Hernández (Hugo de Antonio, Lucía Pinto, Candela Vegas y Hugo Martín) y Asprodes. Su alegato en pro de la igualdad abogó por la “unión por la defensa de los derechos y libertades de las mujeres”.

Posteriormente se guardó un minuto de silencio por las 51 víctimas de violencia contra la mujer que ha habido en 2023, representadas simbólicamente por margaritas repartidas a los pequeños por las ediles Marta Labrador y Silvia González.

En la localidad de Villamayor cerca de doscientas personas, la mayoría escolares de los centros educativos del municipio, se sumaron a los integrantes del Consistorio para participar en la celebración en la avenida Diego Velázquez en la que se leyeron varios manifiestos y se realizó una ofrenda floral. Así, los estudiantes del IESO Tomás Bretón centraron su intervención en denunciar “la violencia contra la mujer en redes sociales como Instragram, TikTok, o en X (antes Twitter) e incluso a través de WhatsApp, Telegram o correo electrónico”.

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada celebraron el día con juegos gigantes de madera por la igualdad y la lectura de manifiesto en la plaza del Ayuntamiento. Además, colocaron una pancarta en el balcón de la Casa Consistorial con el lema “Buenos ratos con buenos tratos”.

Guijuelo culminó ayer la intensa programación organizada con motivo del día contra la violencia de género con la lectura de un manifiesto en la Plaza Mayor a cargo de la concejala de Igualdad, Sara García. Por su parte, Béjar recordó con un minuto de silencio a la Charo Martín, asesinada en agosto, y presentó una performance de mariposas y una lectura de poemas con pianista.

Peñaranda también se sumó al día contra la violencia de género con la lectura del manifiesto desde el templete en la plaza de España y otras acciones de sensibilización.



Escolares de Santa Marta portando las margaritas que representaban a cada una de las 51 mujeres víctimas de este tipo de violencia en 2023. EÑE



Flores y lectura de manifiestos en Villamayor de Armuña. EÑE



Juegos gigantes de madera en Carbajosa de la Sagrada. EÑE



Lectura de manifiesto en la Plaza Mayor de Guijuelo. TEL



Peñaranda realizó la lectura del manifiesto desde el templete. J.H.